

"Ars Vivendi", una muestra colectiva de pintores españoles e italianos en el Museo del Calzado

16/06/2021



El Museo del Calzado acoge hasta el 30 de junio la exposición *Ars Vivendi*, una muestra que presenta la reflexión colectiva de un grupo de artistas españoles e italianos sobre el arte de vivir. La directora del Museo del Calzado, **María Dolores Esteve**, y la comisaria de la exposición, **Pau Pellín** junto a **Carlos Salas**, han presentado esta exposición que estará abierta al público de lunes a sábado, de 10 a 14 horas y de 17 a 20 horas,

y los domingos de 10 a 14 horas.

Pau Pellín afirma que **"la muestra explica la vivencia del arte, el proceso creativo de los artistas, que no es igual en cada uno de ellos. Hemos querido mostrar una reflexión de cómo lo afronta cada artista, si es una catarsis o un arrebató de inspiración o es un ejercicio de disciplina. Todo unido a una reflexión histórica que es la variedad de artistas que surgen a partir de las vanguardias"**.

